

学校だより

のびやかに すこやかに

No. 2

R5. 5. 22 名古屋市立東山小学校

今週から気温がぐっと上がり、汗ばむようになってきました。その中でも、子どもたちは、休み時間に運動場で元気に遊んだり、運動会の種目を楽しんだり、元気に過ごしています。

教室ではエアコンの使用も始まっていますが、今後は熱中症に気を付けていかなければなりません。今号では、熱中症予防に向けて、子どもたちに指導する具体的な内容や、ご家庭へのお願いを掲載しています。ご確認ください。

【熱中症予防に向けて】

- 水分補給を積極的に行うよう、指導していきます。十分な量のお茶等を持たせてください。持参する飲み物は、スポーツドリンクでも構いませんが、糖分が多いことを踏まえ、体育の授業や部活動がある日に限定するなど、ご家庭でよく話し合って摂取させていくとよいと思います。なお、水筒がスポーツドリンクに対応しておらず、ペットボトルで持参する場合は、飲み間違いが起こらないように、カバー等を用意いただき、分かりやすく記名して持たせるようにお願いします。
- 屋外での帽子着用を習慣付けてください。また、汗拭きタオルを持たせてください。
- 冷却タオルの使用については、安全面や衛生面から、運動するときには外すように声を掛けていきます。また、ご家庭で絞り方など、使い方について指導した上で持たせてください。
- 登下校時については、帽子を着用したり、水分補給したりするように指導していきます。（お子さんに日傘を持たせる際には、安全な形状の物をご用意ください。）また、水分補給をする際や、日傘を使う際には、通行の妨げにならないようにすることを、ご家庭でも再度確認してください。
- 体育科の授業や、休み時間の活動については、環境省から発表されている暑さ指数を参考にしています。暑さ指数が規定値以上の場合は、「運動は原則中止」となりますので、屋外や体育館での運動は行いません。（プールでの授業についても、参考にしていきます。）



※ これまで同様、ご家庭でのお声掛けをよろしくお願いします。

また、学校に持ってくる物は、すべて記名（学級名も）をお願いします。

☆ 外国語指導アシスタントについて

外国語指導アシスタントとして、土井 和先生と、神農 正美先生が着任しました。土井先生が3・5年生の授業を、神農先生が4・6年生の授業をサポートします。子どもたちがより外国語に親しめるように授業を進めていきたいと思ひます。



☆ 教育実習について

5月30日（火）～6月12日（月）の2週間、5名の学生が教育実習を行います。配属学級は、2年3組、3年1組、5年1組、5年3組、6年5組です。実習生にとっても子どもたちにとっても実りある実習になるようにしていければと思ひます。配属学級以外の学級の授業を参観することもありますので、ご承知おきください。

～引き取り訓練へのご参加、ありがとうございました～

お忙しい中、先日の引き取り訓練に参加いただき、ありがとうございました。実際に地震が予知された際にも、今回の訓練のように、落ち着いてスムーズに対応していければと思ひます。